
REQUERIMENTO
Nº.242/2015

  
“Solicita ao Executivo melhorias  na ciclovia  

que liga a região central  ao Bairro Topolândia ’’.

Senhor Presidente,

Considerando  que  este  vereador  vem  sendo  questionado  por  
munícipes sobre as condições da ciclovia que é o único meio que serve de  
acesso entre a região central e o Bairro Topolândia;

 
Considerando que a ciclovia necessita urgentemente de melhorias,  

como podemos observar nas fotos em anexo;

Considerando ainda  que  as  melhorias  na  ciclovia  objetiva  
proporcionar melhor acesso de pedestres  e ciclistas, bem como garantir  a  
segurança a todos que transitam pelo local; 

É QUE 

O vereador  Marcos Antonio do Carmo Fuly,  REQUER, depois de 
cumpridas as formalidades  regimentais,  ao Excelentíssimo Senhor Prefeito,  
digne-se sua excelência, informar ao conhecimento desta Casa de Lei o que  
segue:

1) Existe a possibilidade de realizar a manutenção em toda a extensão  
da ciclovia?

2) Caso positivo, informar qual o prazo para a realização da mesma?

3) Caso negativo, informar o que impede tal realização.

       Plenário da Câmara Municipal, Sala Zino Militão dos Santos, 02 de junho  
de 2015.

Marcos Antônio do Carmo Fuly
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